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Monsieur,

Je suis fortement opposée au projet de méthaniseur de Granvelle. Je trouve que c'est une
aberra on écologique alors qu'on prend le prétexte environnemental pour sa sfaire ce projet. Il y
a un énorme risque de pollu on des terres et des nappes phréa ques dû au volume à épandre sur
une surface de terre trop faible et trop riche en azote qui risque de saturer les terres et ainsi
polluer les nappes phréa ques. On nous demande de faire a en on à nos ressources en eau qui
diminuent et là on ne respecte en rien ces nappes phréa ques.
J'habite à Voray sur l'ognon et je sais qu'il y aura une zone d'épandage non loin de chez moi ce que
je refuse. Je n'ai pas envie de subir des nuisances olfac ves ni visuelles.
La terre est là pour nourrir les hommes et les animaux et là on fait tout l'inverse ! Aberrant !!
Et on ne parle pas de la pollu on de l'air dûe aux trajets incessants pour le transport. Les routes ne
sont pas adaptées.
Et maintenant parlons rentabilité puisque c'est ce qui compte à priori... Toutes ces terres sacrifiées
pour alimenter Besançon à hauteur d'une quan té négligeable de gaz !!
Et quand sera-t-il de ces infrastructures quand il n'y aura plus de subven ons ?? Laissées à
l'abandon ni plus ni moins.

Je refuse clairement et ouvertement ce projet qui doit prendre fin immédiatement !!

Claude Chaachaa
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